



Liebe Mitglieder, liebe Künstler, liebe Freunde und Bekannte der DSG in Passau und Málaga!

Wieder einmal ist das Jahr 2025 fast unbemerkt inmitten der Verpflichtungen und der Hektik des Alltags zu Ende gegangen, voller Erfolge, aber auch voller Unsicherheiten und ungelöster Probleme. Darüber hinaus ist dieser Monat für viele Familien auf der ganzen Welt eine Zeit der Freude, der Ruhe und des Zusammenseins!

Aus diesem Grund möchte die Deutsch-Spanische Gesellschaft e.V. Ihnen von ganzem Herzen wünschen, dass Sie dieses Weihnachten Momente erleben, in denen Sie ein Lächeln, eine Geste der Herzlichkeit und Dankbarkeit für das, was wir um uns herum haben, teilen können. Auch diejenigen, die weit weg von ihren Lieben sind, mögen einen Ort familiärer Wärme finden und beschützt sein von einer großen Tür der Freundschaft!

Für das neue Jahr 2026, das ungeduldig auf seinen Beginn wartet, wünschen wir Ihnen, dass die Hoffnung wieder einer der Gründe sein möge, um die neuen Fundamente für ein solides neues Jahr zu legen, voller Optimismus, Weltfrieden und Stabilität innerhalb der Familie und der Gesellschaft, damit wir gemeinsam ein besseres Leben für die neuen Generationen in der Zukunft erreichen!



Der Vorstand und Patricia

